



## Red Regional por la Movilidad Humana LGBTIQ+ LAC

### Pronunciamiento sobre el proceso electoral en la República Bolivariana de Venezuela

La Red Regional por la Movilidad Humana LGBTIQ+ LAC agrupa a diversas organizaciones de la sociedad civil en América Latina y el Caribe que trabajan por las personas de la diversidad sexual y de género en situación de movilidad humana. En los últimos años, nuestra labor se ha centrado en el acompañamiento para la integración de personas venezolanas en situación de movilidad humana, incluyendo el acceso a la salud con un enfoque particular en tratamientos para personas que viven con VIH y personas trans, el acceso a la justicia, la regularización migratoria, la integración sociocultural y económica, entre otros servicios fundamentales.

En nuestra misión de defender los derechos humanos y la democracia, hemos seguido de cerca el proceso electoral en Venezuela, particularmente los eventos del 28 de julio de este año. Creemos firmemente que la integridad de los procesos democráticos es crucial para construir sociedades justas y respetuosas de la diversidad sexual, de género y de las mujeres.

La transparencia electoral es un pilar de la democracia, su ausencia socava la confianza en las instituciones y el sistema político. En Venezuela, el fraude electoral, y la opacidad del proceso no solo cuestionan la legitimidad de los resultados, sino que también agravan la crisis política, social y económica del país, forzando a miles de personas LGBTIQ+ a migrar a otros países de la región y el mundo.

Por lo expuesto, denunciamos:

- El fraude electoral realizado por el gobierno de Nicolás Maduro desconociendo la voluntad popular.
- La ausencia de observación independiente que impide una evaluación objetiva del proceso electoral.
- Falta de información clara y accesible para la ciudadanía sobre las etapas del proceso electoral. Los resultados parciales generan desconfianza y sospechas de manipulación.
- Reportes de intimidación y coacción a votantes y actores políticos que atentan contra la libertad de elección y el ejercicio pleno de los derechos políticos.
- Evidencias y denuncias de manipulación de resultados electorales que ponen en entredicho la veracidad de los mismos.

Instamos a la comunidad internacional, a los organismos multilaterales y a todas las fuerzas democráticas a:

- Exigir una revisión exhaustiva e independiente del proceso electoral en Venezuela.
- Promover la realización de nuevos comicios con garantías plenas de transparencia y participación ciudadana.
- Acompañar al pueblo venezolano y a las personas LGBTIQ+ en su lucha por la justicia, la democracia y los derechos humanos.

La situación en Venezuela no es solo una cuestión interna, sino un desafío regional que afecta la estabilidad y la cohesión social de América Latina y el Caribe. Hacemos un llamado a la solidaridad y a la acción conjunta para asegurar que en Venezuela prevalezcan los valores democráticos y los derechos humanos. La transparencia y la justicia no son negociables.



## Regional Network for LGBTIQ+ Human Mobility LAC

### Statement on the Electoral Process in the Bolivarian Republic of Venezuela

The Regional Network for LGBTIQ+ Human Mobility LAC unites various civil society organizations in Latin America and the Caribbean, working for people with diverse sexual orientations and gender identities in different stages of human mobility. In recent years, our work has focused on supporting the integration of Venezuelan migrants, asylum seekers, refugees, and returnees, including access to health with a particular focus on treatments for people living with HIV and trans folks, access to justice, migration regularization, socio-cultural and economic integration, among other essential services.

In our mission to defend human rights and democracy, we have closely followed the electoral process in Venezuela, particularly the events of July 28th, 2024. We firmly believe that the integrity of democratic processes is crucial for building societies that respect women's rights and sexual and gender diversities.

Electoral transparency is a cornerstone of democracy; its absence undermines confidence in institutions and the political system. In Venezuela, the fraud and the opacity in the electoral process not only question the legitimacy of the results but also exacerbate the country's political, social, and economic crisis, forcing thousands of LGBTIQ+ individuals to migrate to other countries in the region and the world.

Given the above, we denounce:

- The electoral fraud carried out by the government of Nicolás Maduro, ignoring the popular will.
- The absence of independent observation prevents an objective evaluation of the electoral process.
- There is a lack of clear and accessible information for citizens about the stages of the electoral process. Partial results generate distrust and suspicions of manipulation.
- The reports of intimidation and coercion of voters and political actors undermine the freedom of choice and political rights.
- Evidence and complaints of electoral result manipulation that call into question their integrity.

We urge the international community, multilateral organizations, and all democratic institutions to:

- Demand a thorough and independent review of the electoral process in Venezuela.
- Promote new elections with full guarantees of transparency and citizen participation.
- Support the Venezuelan and LGBTIQ+ individuals in their struggle for justice, democracy, and human rights.

The situation in Venezuela is not just an internal issue but a regional challenge affecting the stability and social cohesion of Latin America and the Caribbean. We call for solidarity and joint action to ensure democratic values and human rights prevail in Venezuela. Transparency and justice are non-negotiable.